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ПОЛИТИКА 

 
Путин напомнил спортивным чиновникам о принципах олимпизма 

 
Президент России Владимир Путин на совещании с членами правительства назвал 
причины проблем спорта высших достижений.  
 
«Основные проблемы современного спорта высших достижений связаны с излишней 
коммерциализацией спорта. Отсюда и коррупционные зависимости, и политические 
зависимости. Не буду говорить, что и как делают международные спортивные 
чиновники, которые часто, к сожалению, пренебрегают принципами олимпизма. Но Бог 
с ними. Они только, к сожалению, наносят ущерб этим олимпийскому движению, 
которое должно быть связующим звеном между народами и странами, тем более – в 
условиях конфликтов», – сказал Владимир Путин.  
 
При этом глава государства добавил, что «по мере укрепления многополярности 
современного мира, ситуация будет меняться и в международном спорте». Подробнее>> 

 
 

Международная федерация дзюдо отказала восьми россиянам в участии в 
чемпионате мира 
 
Международная федерация дзюдо (IJF) стала первой международной организацией, 
которая начала фильтровать российских спортсменов.  
 
29 апреля IJF объявила о допуске российских спортсменов на чемпионат мира и другие 
международные турниры в нейтральном статусе. А 2 мая стало известно, что восемь 
россиян не прошли проверку специальной комиссии и на турнире не выступят. Кто эти 
спортсмены – не сообщается, как и причины отказа в допуске. Подробнее>> 
 
 
Фуркад призвал вернуть российских спортсменов на международные турниры 
 
В поддержку отмены дискриминационных решения против российских спортсменов 
выступают и мировые звезды, в частности пятикратный олимпийский чемпион по 
биатлону Мартен Фуркад.  
 
«Как представитель спортсменов я твердо убежден, что мы должны рассмотреть вопрос 
о допуске российских и белорусских спортсменов к участию в спортивных 
соревнованиях. Мы, спортсмены, связаны общими узами, и наша национальность или 
политические убеждения не должны мешать нам соревноваться друг с другом. За свою 
15-летнюю карьеру я выступал за Францию, но никогда не защищал на лыжне решения 
своего правительства. Я выступал как спортсмен, как человек и как соперник для всех, 
кто становился рядом со мной», – сказал Фуркад. Подробнее>> 
 

https://t.me/Sport_Roscongress
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https://www.ijf.org/news/show/international-judo-federation-allows-neutral-individual-athletes-from-russia-and-belarus-to-compete-in-world-judo-championships-in-doha-2023
https://www.francsjeux.com/2023/05/04/sur-la-question-russe-les-athletes-prennent-la-parole/92088


 

ЧЕМПИОНАТ МИРА 

 
Чемпионы мира по боксу получат рекордные призовые 
 
Международная боксерская ассоциация (IBA) установила рекордные призовые для 
победителей и призеров чемпионата мира в Ташкенте.  
 
Чемпионы мира в 13 весовых категорий получат по 200 тысяч долларов, серебряные и 
бронзовые призеры по 100 и 50 тысяч соответственно. В дальнейшем эти выплаты будут 
только расти: через год призовые победителям будут увеличены вдвое, а в 2027 году 
составят один миллион долларов.  
 
Благодаря такому рывку любительский бокс даже будет сопоставим по финансовой 
отдаче с профессиональным, что важно в условиях бойкота чемпионатов мира со 
стороны западных стран и конфронтации с Международным олимпийским комитетом 
(МОК), который лишил чемпионат мира статуса квалификационного турнира на 
Олимпиаду. Подробнее>> 
 
 

СОТРУДНИЧЕСТВО 

 
Россия и Китай проведут летние молодежные Игры 
 
C 21 по 27 мая Чунцин примет IX Российско-Китайские молодежные летние игры, 
которые пройдут в рамках перекрестных годов сотрудничества двух стран в сфере 
спорта.  
 
В программу Игр включены восемь видов спорта: спортивная борьба, художественная 
гимнастика, плавание, гандбол, футбол, баскетбол, волейбол и бадминтон.  
 
Напомним, в декабре Чунцин принимал зимние Российско-Китайские молодежные игры. 
Подробнее>> 
 
 

ТУРНИР 

 
Кубок Сильнейших стартует в Москве 
 
Многократные чемпионки мира по художественной гимнастике Дина и Арина Аверины 
выступят на I этапе Кубка Сильнейших в Москве. Супертурнир пройдёт 6-8 мая во Дворце 
гимнастики Ирины Винер. А 9 мая сёстры Аверины и другие гимнастки сборной России 
вместе с певицей Викой Цыгановой проведут совместный концерт, посвященный Дню 
Победы. 
 
 

КАВКАЗСКАЯ ИНВЕСТИЦИОННАЯ 

 ВЫСТАВКА 

 
Матыцин принял участие в Кавказской инвестиционной выставке 
 

https://www.kommersant.ru/doc/5966318
https://t.me/gpbrusov/1131


 

Министр спорта Олег Матыцин в составе правительственной делегации под 
руководством Премьер-министра Михаила Мишустина принял участие в работе первой 
Кавказской инвестиционной выставки в Минеральных водах.  
 
«Ценность такого форума заключается в том, что на этой площадке люди встречаются 
на 2-3 дня и в общении могут решить вопросы, которые до этого не могли решить 
месяцами, – отметил Олег Матыцин. – Нам всегда есть о чем говорить, что обсудить – 
развитие кадров и инфраструктуры в регионах, развитие конкретных видов спорта, 
логистические моменты, календарь соревнований – стараемся по всем этим 
направлениям максимально включать регионы в укрепление национальной системы 
спорта». 
 
Кавказская инвестиционная выставка проходит при поддержке Министерства 
экономического развития Российской Федерации. Организатор — Фонд Росконгресс. 
Подробнее>> 
 
 
Садулаев объявил о новых целях для продолжения карьеры 
 
Двукратный олимпийский чемпион по вольной борьбе Абдулрашид Садулаев во время 
сессии «Истории успеха: реализация карьеры и личный бренд. Кейсы СКФО» рассказал, 
почему остался в спорте после Олимпийских игр в Токио.  
 
«Я посчитал свои регалии и понял, что занимаю седьмое-восьмое место в истории 
вольной борьбы. У самого титулованного в нашем виде спорта Александра Медведя: три 
победы на Олимпиаде, семь – на чемпионатах мира и три – на Европе. И я решил остаться 
на еще один цикл, чтобы выйти на первое место. Сейчас готовлюсь к Парижу-2024, 
надеюсь, что нас допустят», — сказал Садулаев.  
 
Напомним, кроме двух побед на Олимпиадах у 26-летнего Садулаева по пять золотых 
медалей чемпионатов мира и Европы. Подробнее>> 
 
 
Махачев назвал дату следующего боя 
 
Чемпион UFC в легком весе Ислам Махачев, также ставший одним из спикеров сессии 
«Истории успеха: реализация карьеры и личный бренд. Кейсы СКФО», сообщил, что 
проведет следующую защиту титула 21 октября на турнире в ОАЭ.  
 
– Пока никаких подписанных контрактов нет. 21 октября в АбуДаби будет турнир (UFC 
294), скорее всего, я подерусь там, – сказал Махачев.  
 
Махачев завоевал чемпионский титул 29 октября 2022 года, а в феврале провел первую 
успешную защиту, победив австралийца Александра Волкановски. Подробнее>> 
 
 
Забег «НА ВЫСОТЕ» стартовал от места дуэли Лермонтова 
 
Более 300 человек приняли участие в утреннем забеге «НА ВЫСОТЕ» на 5 км в 
Пятигорске, открывшем заключительный день Кавказской инвестиционной выставки. 
Заместитель Министра экономического развития Дмитрий Вольвач и другие участники 

https://minsport.gov.ru/press-centre/news/38664/
https://roscongress.org/news/zvezdy-sporta-rasskazali-istoriju-uspeha-na-kavkazskoj-investitsionnoj-vystavke/
https://t.me/Sport_Roscongress/1236


 

выставки вместе с жителями Ставропольского края стартовали у места дуэли великого 
поэта Михаила Лермонтова по маршруту, проложенному по живописной территории горы 
Машук. Звезда профессионального бокса Давид Аванесян провел разминку для 
участников забега. 
 
Самыми быстрыми стали Ренат Кашапов и Мария Кушнир. Победители и призеры 
получили ски-пассы на один из горнолыжных курортов – «Эльбрус», «Архыз» или 
«Ведучи» – от «Кавказ.РФ».  
 
Отметим и самых колоритных участников «НА ВЫСОТЕ» – корги Хемингуэя, хаски Элвина 
и Тони, преодолевших дистанцию вместе со своими хозяевами. Подробнее>> 
 
 

РК-СПОРТ 

 
Пятый сезон конного марафона Кубок Победы завершится финалом в Московской 
области 
 
Финал пятого сезона масштабного турнира по конному спорту пройдет с 5 по 9 мая в 
подмосковном комплексе Maxima Park при поддержке спортивной платформы Фонда 
Росконгресс – «РК-Спорт». 
 
Пятый сезон конного марафона объединил 50 этапов, которые прошли по всей стране: 
от Калининградской области до Приморского края, а также в Белоруссии и Кыргызстане. 
 
В этом году Кубок Победы продолжил традицию – посвящать каждый этап памяти героев 
Великой Отечественной войны. 
 
 

СПОРТ И БИЗНЕС 

 
«Татнефть» поддерживает Кудерметова и подписал Загитову 
 
Вторая ракетка России Вероника Кудерметова впервые в карьере вышла в полуфинал 
престижной серии турнир WTA 1000. 
 
На турнире в Мадриде Кудерметова обыграла двух соперниц из первой десятки мирового 
рейтинга – свою соотечественницу Дарью Касаткину и американку Джессику Пегулу. 
 
С 2021 года поддержку Веронике и ее младшей сестре Полине оказывает «Татнефть». 
 
«Сейчас в Татарстане теннис – один из самых динамично развивающихся видов. Бурное 
развитие пошло после Универсиады, причем не только в Казани, но и в Альметьевске, 
где «Татнефть» приняла программу развития тенниса на юго-востоке республики», – 
заявил президент Федерации тенниса 
 России Шамиль Тарпищев. 
 
На прошлой неделе «Татнефть» заключила контракт с еще одной звездой спорта: бренд-
амбассадором компании стала олимпийская чемпионка Алина Загитова. Подробнее>> 

СДЕЛКА 
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Академия Шараповой продана азиатским инвесторам за $1,25 млрд 
 
Один из крупнейших частных инвестиционных компаний Азии BPEA EQT станет 
владельцем спортивной академии IMG, которая воспитала звезд мирового тенниса, в том 
числе Марию Шарапову. Сделка оценивается в $1,25 млрд и будет закрыта в третьем 
квартале 2023 года. 
 
По условиям соглашения, управлять академией IMG будет партнер BPEA EQT – компания 
Nord Anglia Education, под контролем которой находятся международные учебные 
заведения премиум-класса в 33 странах мира. 
 
Среди других известных воспитанников академии IMG: Мария Шарапова, Андре Агасси, 
Бьорн Борг, Пит Сампрас, сестры Винус и Серена Уильямс, Моника Селеш. Подробнее>> 
  
 
Месси стал послом Саудовской Аравии за 30 млн евро в год 
 
Саудовская Аравия платит футболисту Лионелю Месси за роль посла 30 миллионов евро 
в год. Это в пять раз больше, чем предлагали португальцу Криштиану Роналду. 
 
В январе 2021 года Роналду предложили 5 млн фунтов (около 6 млн евро) в год за роль 
туристического амбассадора Саудовской Аравии. После отказа португальца 
представители Саудовской Аравии обратились к Месси. В мае 2022 года стало известно, 
что аргентинец начал выполнять роль туристического амбассадора страны. 
 
За посещение Саудовской Аравии на этой неделе после поражения команды руководство 
«ПСЖ» отстранило Месси от тренировок на две недели. Подробнее>> 
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